



DIRECCIÓN ACADÉMICA

“DIPLOMADO LOS DESAFÍOS DE LAS CIENCIAS PENALES EN EL SIGLO XXI- 2DA EDICIÓN- La criminalidad económica y responsabilidad penal de las personas jurídicas”.

Conforme a lo dispuesto en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa, la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa, la Dirección Académica de la Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa con domicilio en Carretera a Navolato Km. 12.5 S/N, Col. Altos de Bachigualato, C.P. 80130, de la Ciudad de Culiacán Rosales, Sinaloa, emite el presente Aviso de Privacidad para informar que es responsable de la confidencialidad, uso y protección de la información de los datos personales que se llegaren a proporcionar a esta Universidad, por cualquier medio disponible para tal efecto.

Al respecto le informamos lo siguiente:

¿Qué datos personales recabamos y para qué fines?

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de realizar el registro de quienes estén interesados en participar en el Diplomado “Los desafíos de las Ciencias Penales en el siglo XXI- 2da edición- La criminalidad económica y responsabilidad penal de las personas jurídicas”; y, una vez cumplidos los requerimientos de ingreso se le brinde a usted la capacitación referente a los contenidos del mismo. Así también, se le informa que esta Universidad podría hacer uso de sus datos para validar su asistencia a los diferentes módulos que se impartirán, para elaborar informes, reportes de estadísticas; en su caso, establecer comunicación con usted para aclarar dudas sobre sus datos, ya sea por algún error o imprecisión, notificación de cancelación o cambio de horario, fecha y/o sede. Del mismo modo, se utilizarán para expedir la constancia respectiva.

También se le informa, que sus datos personales podrán utilizarse para efecto de difundir la actividad en la página oficial de la Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa, en redes sociales oficiales y en los diversos medios de comunicación si así se requiere.

Para las finalidades antes señaladas se recaban los siguientes datos personales:

Datos personales generales: nombre completo, teléfono celular personal, correo electrónico personal, Escolaridad, lugar de procedencia, firma autógrafa, fotografía del evento, videograbación del evento.

Datos personales laborales: cargo u ocupación.

Nota: se informa que si bien del recibo de nómina también es posible conocer datos personales como: Registro Federal de Contribuyentes (RFC), número de empleado y número de cuenta, el tratamiento de estos datos no es necesario para las finalidades descritas en el presente aviso, no obstante, estos serán igualmente resguardados y protegidos por esta Institución.

Se informa que no se recabarán datos personales sensibles.

En caso de proporcionar datos personales en estos rubros y no negar su oposición al tratamiento, se considera que existe un consentimiento expreso y serán protegidos observando los principios y procedimientos que marca la normatividad aplicable.

Fundamento para el tratamiento de datos personales.



Se hace de su conocimiento que el fundamento para tratar sus datos personales, se encuentra en los artículos 21, 94, 165 y el segundo párrafo del artículo 166 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa; 1, 2, 3, 4 fracción II, 14, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 196, fracción VIII de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa; 79 fracción I y 102 fracción VII del Estatuto Orgánico de la Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa y los Lineamientos de Protección de Datos Personales para Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa.

Transferencia de datos personales.

Los datos personales que se recaben no se podrán transferir, salvo aquéllos que sean necesarios para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que esté debidamente fundamentado y motivado, se remitan para su atención a las autoridades competentes, o bien se actualice alguna de las excepciones previstas en los artículos 22, 89 y 90 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa, o cuando, previamente, se haya obtenido su consentimiento expreso por escrito o por medio de autenticación similar. Dichas transferencias podrían realizarse a autoridades como Auditoría Superior del Estado, Fiscalía General del Estado de Sinaloa, Secretaría de Seguridad Pública del Estado, entre otras.

Las fotografías y/o videos de las actividades realizadas que deriven del presente diplomado, podrán ser publicados en el portal y redes sociales oficiales de la Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa, así como en los diversos medios de comunicación si así se requiere.

Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO.

Usted tiene derecho a conocer qué datos personales se recaban, para qué son utilizados y las condiciones del uso (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o bases de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la normativa (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición). Estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO, usted deberá presentar la solicitud respectiva con el Responsable de la Unidad de Transparencia, teléfono (667)760-00-06. Extensión 16685, en Carretera a Navolato Km 12.5 S/N, Col. Alto de Bachigualato, C.P. 80130, de la Ciudad de Culiacán Rosales, Sinaloa.

¿Cómo puede revocar su consentimiento para el uso de sus datos personales?

Usted puede revocar el consentimiento que, en su caso, nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales. Para revocar su consentimiento deberá presentar su solicitud con el Responsable de la Unidad de Transparencia en Carretera a Navolato Km 12.5 S/N, Col. Alto de Bachigualato, C.P. 80130, de la Ciudad de Culiacán Rosales, Sinaloa. Teléfono (667) 760-00-06. Extensión 16685.

Medios a través de los cuales el responsable comunicará a los titulares los cambios al aviso de privacidad.

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales, de las propias necesidades, de nuestras prácticas de privacidad, o por otras causas inherentes a esta Universidad.

Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, el

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL



cual estará disponible en Carretera a Navolato Km 12.5 S/N, Col. Alto de Bachigualato, C.P. 80130, de la Ciudad de Culiacán Rosales, Sinaloa, comunicándose al (667) (667) 760-00-06. Extensión 16685 o en la dirección electrónica <https://unipol.transparenciasinaloa.gob.mx/avisos-de-privacidad-de-la-universidad-de-la-policia/> y <https://unipolsinaloa.edu.mx/>.

Fecha de elaboración: 07/08/2023.
Fecha de actualización: 07/02/2024.
Última actualización: 17/09/2024.